



Manger fait partie de notre quotidien, on mange pour se faire plaisir, pour partager un moment avec les autres, ou encore pour faire le plein d'énergie. En même temps, ce que nous mangeons a un impact sur notre santé et celle de la planète.

Si vous habitez ou travaillez en ville de Genève, participez à un défi d'un mois pour apprendre, avec d'autres, à manger plus de produits de la région de Genève et moins de produits carnés.



Du 16 septembre au 16 octobre 2021
Inscrivez-vous jusqu'au 13 septembre!

Ce défi alimentaire vous apportera :

- + de compétences
- + de ressources
- + de créativité et de plaisir
- + de santé
- de tracas
- d'impact sur la planète
- de déchets
- de temps perdu...

Des ressources et des ateliers seront offerts par nos partenaires Biovision et Swiss Food Academy pour en apprendre plus sur les enjeux de la durabilité, les produits du terroir et comment les cuisiner!

Une diversité de profils est souhaitée, sans distinction d'âge. Aucune connaissance particulière n'est requise.

Infos et contact: defialim2021@unige.ch
www.geneve.ch/defialimentaire



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

FACULTÉ DES SCIENCES
ÉCONOMIQUES ET SOCIALES



VILLE DE
GENÈVE